

# Cayó asesino



Casi siete meses después de ocurrido el homicidio del estudiante Francisco Santibáñez, 17 años (en la foto), carabineros de La Granja detuvieron al autor del crimen, quien lo acuchilló para robarle un reloj.

## de un muchacho de 17 años

Se le buscaba desde el 3 de diciembre del año pasado, fecha en que acuchilló a un estudiante del tercer año medio del Colegio Comercial B 106.

Carabineros de La Granja logró aclarar el homicidio del joven estudiante Francisco Javier Santibáñez Cano, de 17 años, ocurrido al mediodía del martes 3 de diciembre del año pasado, en una plaza ubicada en el paradero 24 de avenida Santa Rosa.

El informe policial identifica al autor del crimen, quien se encontraba prófugo, como David Sepúlveda Moscoso, de 20 años, con domicilio en la población

San Gregorio. Tal como informó "La Tercera" en su oportunidad, Santibáñez Cano, alumno del tercer año medio del Colegio Comercial B 106, situado en el sector, estaba junto a otros cuatro compañeros -de ellos, tres mujeres- conversando en la Plaza Dagoberto Godoy, cuando fueron interceptados por un individuo.

Este, premunido de un cortaplumas, intentó que uno de los muchachos le

entregara el reloj que portaba y fue entonces cuando Francisco Santibáñez salió en su defensa, siendo agredido por el desconocido que, tras apuñalarlo, se dio a la fuga, siendo hallado sólo en las últimas horas y detenido en la intersección de Coronel y Esmeralda, de la población donde vive.

La muerte del estudiante "por un reloj" (meses antes había ocurrido lo mismo con otro joven, esa vez "por una casaca") provocó justificada conmoción pública e incluso, motivó un masivo funeral donde se alzaron repetidas voces de denuncia del peligro a que constantemente se ven expuestos los estudiantes de la comuna, fácil presa de los delincuentes. Personas que por temor pidieron no ser identificadas, exigieron -en la oportunidad- que se intensificara el control policial y se terminara con las pandillas de antisociales que asolaban el sector.

Ante lo ocurrido, la policía reforzó sus patrullajes y no tardó en encontrar al responsable, que ayer fue puesto a disposición de la justicia, indicándose que en la ocasión actuó solo y que fue reconocido por testigos.

## Detenido narco con prontuario internacional

Un reconocido narcotraficante chileno, que en 1974 fue expulsado a Estados Unidos y que registra detenciones en diversos países americanos y europeos, fue arrestado por detectives de la Brigada de Narcóticos junto a otras tres personas, cuando implementaban una red de tráfico de drogas desde Perú con destino al extranjero.

Se trata de Oscar Humberto Letelier Buzeta, de 63 años, con nutrido prontuario internacional y detenciones en Chile, Estados Unidos, España e Italia.

Los otros detenidos son Rudecindo López, 71 años, lanza internacional; Juan

Rubilar, 41 años, con ficha por homicidio, robos y hurtos; y Carmen Barrientos, 42 años, peruana, con domicilio en Lima. En poder del grupo se encontró cocaína, dólares falsos, dinero en moneda nacional y extranjera, timbres falsificados de Policía Internacional, 168 botellas de whisky, relojes, joyas, una pistola y otras especies, algunas de ellas internadas con documentación falsa.

Letelier Buzeta, narcotraficante desde 1966 y de un nivel similar al de otros famosos delincuentes nacionales, fue detenido en 1973 y expulsado al año siguiente a Estados Unidos.

Tras diversas detenciones en otros países, siempre por sus vinculaciones con el comercio ilícito de drogas y el lavado de dinero, fue autorizado en 1988 para regresar al país, lo que -aparentemente- no había hecho. Al detectarse, sin embargo, se comprobó que utilizaba documentación argentina falsificada bajo el nombre de Edgardo Pedro Riva.

Igualmente, se comprobó que entraba y salía de Chile con nombres falsos, para sus "movidas" de drogas. En la actualidad, con los otros detenidos, estaba montando una red internacional que le permitiera traficar cocaína a Europa y Estados Unidos. Al efecto portaba una cierta cantidad, como muestra, para interesar a adictos o intermediarios. Asimismo, se descubrió que su nivel de negocios y "sofisticación" era

tal, que había importado un computador para llevar registro de sus transacciones.

Tanto Oscar Letelier como sus cómplices fueron puestos a disposición del Juzgado del Crimen de Buin y del Quinto Juzgado del Crimen de Viña del Mar, como autores de infracción a la Ley de Control de Drogas, infracción de instrumento público, infracción a la Ley de Control de Armas, internación ilegal de especies y varios otros delitos.



Acusado de diversos delitos fue detenido el narcotraficante internacional Oscar Letelier, 63 años, que en 1974 fue expulsado de Chile y registra numerosas detenciones en Estados Unidos y Europa.

## Defienden la cura de Santa Bárbara

LOS ANGELES.- Una ferviente defensa del sacerdote de la Parroquia de Santa Bárbara, el belga Alfonso Gelles, acusado ante los tribunales de justicia de Los Angeles de cometer abusos deshonestos en contra de menores, hizo aquí el sacerdote, también belga, padre Alberto Birden Luyek, a cargo de la Parroquia del Buen Pastor, quien junto con mostrarse muy dolido por esta situación, denunció una supuesta manipulación de los hechos por parte del acusador y cuñado del sacerdote, Joseph Schaecken, de quien dijo que era "violento en la palabra y está vomitando su odio en contra del padre Gelles".

Por extraña coincidencia, en estos lamentables acontecimientos se ven involucrados tres ciudadanos belgas, uno como acusado, el otro en calidad de acusador y el tercero, declarando su convicción de fe de que todo se debe a una serie de calumnias y difamación de la personalidad del sacerdote acusado. En conversación sostenida ayer con el padre Alberto, comentó que tanto él como el padre Alfonso Gelles provienen de la provincia de Limburgo, en Bélgica, una región -por su clima- muy parecida a Valdivia y Osorno.

"En Bélgica, yo no conocía al padre Alfonso. Lo conocí acá en Chile, allá por el '72, cuando llegó a la Parroquia de Mulchén, donde juntos trabajamos tres años. En todo ese tiempo aprendí a conocer a este sacerdote como una persona muy entregada, muy generosa, muy silenciosa, callada, de un carácter reservado, porque sé que él jamás se va a defender de esos infundios. En los años que estuvimos juntos, no le vi ni la sombra de lo que se le acusa", aseveró el sacerdote Alberto Birden.

Luego, el padre Alberto, refiriéndose al autor de la denuncia judicial, Joseph Schaecken, adujo que este había actuado así por odio y porque nunca ambos se entendieron. Puso en duda la efectividad de las notas escritas de puño y letra por las presuntas víctimas de abusos deshonestos, señalando que por qué después de ocho o nueve años de haber ocurrido esas cosas, recién estos jóvenes escribían estos testimonios. "Pienso que todo esto forma parte de una confabulación en contra de nuestro hermano sacerdote. Este caballero, Joseph Schaecken, había muy mal el castellano y aparece una declaración que se entregó, a parte de la comunidad de Santa Bárbara, denunciando cargos en contra del padre Alfonso muy bien redactada, compaginada y que supuestamente la hizo este señor. Creo que detrás de Joseph hay otras personas, pues no me explico el empeño de no sé quién en acumular pruebas escritas de supuestos hechos que habrían ocurrido mucho tiempo atrás".

Dijo que la "ropa sucia debía lavarse en casa", tal vez en una clara alusión a los dos protagonistas principales de esta historia, que tiene conmovida a Santa Bárbara, agregando -en defensa del padre Alfonso- que "nadie ha hablado de sus obras, del propio Hogar indígena, del Hogar de Ancianos, de su sacrificio para estar constantemente viajando a zonas cordilleras y visitar las capillas, a sus feligreses, sin pausa, sin cansancio, sólo con el amor del padre espiritual hacia sus queridos feligreses".

Jaime Tapia Salamanca

### SR. EMPRESARIO AUTOMOTRIZ

Lo invitamos a Publicitar sus productos y/o servicios en nuestra Guía Automotriz 1992-93.

De esta forma Ud. entrará en contacto con todo el rubro, con miles de automovilistas y transportistas a lo largo de todo el país, y además con la ciudad de Mendoza, Argentina.

Transbank

VISA

MAESTROCARD

AMERICAN EXPRESS

INTERNATIONAL

DEBITO

PREPAGO



CONTRATE SU AVISO CUANTO ANTES!  
Solicite un representante a los ☎ 5558796-5555847

**REPUESTOS LIQUIDACION**

CAMIONES  
CAMIONETAS  
AUTOMOVILES

**HASTA 50% DESCTO.**

grünwald

AV. PEDRO AGUIRRE CERDA 5613  
FONO 5576163 FAX 5579113